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Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete (27/11/2017), às 10:15, 

na Sala de Reuniões do IPRESF, à Rua Barão do Rio Branco, nº 377, no segundo piso, sala 200-A; 

reuniram-se os Conselheiros Administrativos: Beatris Dircelha dos Santos, Roberson Alberto 

Maciel, Eduarda Alcione da Silva Kirchchoff da Rocha, Maximilian Scharmitzel e Antônio Mário 

Pereira; Na ordem do dia consta análise e votação do relatório de aprovação de contas do IPRESF 

dos meses de julho de 2017, agosto de 2017 e setembro de 2017. Os conselheiros avaliaram a 

documentação disponibilizada, bem como atas e pareceres do Conselho Fiscal e solicitaram prazo 

adicional para que pudessem verificar com mais cuidado algumas informações. Assim, a 

Presidente, Sra. Eduarda, convocou todos para reunião extraordinária no próximo dia 6 de 

dezembro, quarta-feira, às 10:00, para que seja cumprida a pauta desta reunião. Com isto, todos 

terão tempo para as devidas análises e então votação dos relatórios. Na palavra livre a Conselheira 

Beatris, citou evento que participou na cidade de Florianópolis com a presença de representantes 

do Banco do Brasil e do Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina. Em seguida, o Conselheiro 

Roberson mencionou que a aprovação da Resolução CMN 4604/2017 causou mudanças na forma 

de apresentação da Política de Investimentos de 2018, também. E que pôde esclarecer dúvidas em 

evento ocorrido em Pinhais (PR), no último dia 24/11, onde o Coordenador Geral da Secretaria da 

Previdência Social, sr. Alex Albert Ribeiro, esteve presente como palestrante. Nada mais havendo 

a ser acrescentado, a reunião foi dada por encerrada às 11:45. Assim, eu Beatris Dircelha dos 

Santos, secretária deste Conselho, digitei a presente ata, que segue em três vias para providências.  


